<u>6er Linie – weiser Adler und Influencer</u>

Der weise Adler sitzt oben auf dem Dach oder fliegt über dem Haus und hat alles im Blick. Er weiß, welche Bewohner da sind und er kann jederzeit zu jedem Fenster reinschauen. Der weise Adler und Erkenner zieht es aber vor, im Rückzug zu bleiben und den Überblick zu wahren. Von hier oben kann er auch prima alle über das informieren, was er sieht und wahrgenommen hat. Der Adler ist die Verbindung zwischen Haus und den höheren Ebenen des Bewusstseins und genau da darf er sich auch regelmäßig aufhalten und sein Wissen weitergeben. Er beobachtet haarscharf das Geschehen und kann sehr schnell Zusammenhänge erkennen und alle anderen auch darüber informieren. Die 6er Linie kann sich oft überfordert fühlen mit allen Dingen die sie sieht und wahrnimmt. In den ersten 30 Lebensjahren vertraut diese Linie oft nicht ihrer inneren Weisheit oder denkt, sie wäre nicht gut genug um das Wissen zu teilen. Der weise Adler ist bereits in jungen Jahren jemand, der von oben tiefere Zusammenhänge, zwischenmenschliche Probleme und den Kern von Problemen erkennt. Oft ist diese Linie auch ratlos, weil sie nicht versteht wie soviel Schmerz auf der Welt herrschen kann, wenn man das große Ganze einmal verstanden hat und spürt. In der zweiten Lebenshälfte darf sich die 6er Linie darüber hinaus erheben und ihre Weisheit zum Zuge kommen lassen, da die anderen Linie die Erkenntnisse dieser Linie und die besondere Perspektive (allumfassend, von oben) benötigen um die eigene Perspektive zu ändern.

Was bringt mit Leichtigkeit als 6er Linie?

- Mich oft genug zurückziehen um meinen Blick schweifen zu lassen und Wahrgenommenes zu verarbeiten
- Erkennen, dass ein chaotischer erster Lebensteil notwendig war damit Weisheit entstehen kann
- Dinge nicht mehr festhalten wollen
- Wahrnehmungen nicht zu bewerten oder zu verurteilen
- Sicherheit in den eigenen Erfahrungen und dem eigenen Wissen finden

Wie kann ich als 6er Linie erfolgreich sein?

- Die eigene Wahrnehmung der Dinge teilen und die Weisheit an die Welt weitergeben
- Sich dann zeigen wann man es möchte
- eigenen Prozess nach Außen tragen birgt viele AHA-Momente für Publikum
- Den Platz als Rollenvorbild nehmen und verändern durch vorleben

Welche Schattenthemen können bei der 4er Linie auftreten?

Gefühl: Einsamkeit

Affirmation: Ich verbinde mich mit meinem inneren Wissen.

Gefühl: Angst vor Weisheit

Affirmation: Ich bin erleuchtet und folge meiner tieferen Weisheit.

Gefühl: Überforderung

Affirmation: Ich bin ich selbst.

Gefühl: Schwebezustand zwischen den Welten

Affirmation: Ich vertraue mir und meiner inneren Weisheit.